



EN PRIVADO

**JOAQUÍN
LÓPEZ-DÓRIGA**

*lopezdoriga@milenio.com
@lopezdoriga
lopezdoriga.com*



La boleada vil al vil presidente de la Corte

Hoy reitero: mienten dos veces, cuando interpretan su papel y cuando se interpretan a ellos mismos.

Florestán

Ayer vimos un retrato de la soberbia, vileza degradante de la 4T, cuando al presidente de la Suprema Corte, Hugo Aguilar, sus ayudantes le limpiaron los zapatos en la calle, públicamente, y él, petulante, lo toleró vergonzosamente.

Me refiero al momento en el que, a una cuadra del Teatro de la República, en Querétaro, a minutos de iniciar la ceremonia por el aniversario de la promulgación de la Constitución de 1917, encabezada por la presidenta Claudia Sheinbaum, el titular del Poder Judicial hizo que dos de sus ayudantes le limpiaran los zapatos sin pudor ni vergüenza alguna.

Aguilar iba con su séquito, en su engreimiento, cuando de pronto se detuvo y una de sus acompañantes se arrodilló para limpiarle el zapato derecho, y luego, otro, el izquierdo, y él, arrogante, revisaba por encima del hombro a una y a otro para confirmar que quedaran relucientes.

A mí, mi mamá me enseñó de niño a limpiarme los zapatos todas las mañanas, lo que sigo haciendo el día de hoy.



Pero este careció de esa línea materna de educación y salió con los zapatos sucios de su casa, como hacia su jefe López Obrador, lo que no es una expresión de austeridad ni de humildad, sino de andrajoso y desaseado.

De esa inmundicia, se derivó la escena en la que su directora de Comunicación Social, licenciada en Relaciones Internacionales por el ITAM, se arrodillara en plena calle, delante de todos, a limpiarle los zapatos, y otro ayudante la apoyara mientras él, arrogante, con las manos en los bolsillos, los fiscalizaba.

Este es un retrato del nivel lopezobradorista del Poder Judicial y de su presidente, que espero que hoy la presidenta Sheinbaum no salga a apoyar lo deplorable.

Por la noche trató de justificarlo injustificable: que *había sido un incidente, porque a su jefa de prensa se le cayó, ojo, el café con nata que le había salpicado el zapato y, cuando se percató, trató de resolver la situación y le pidió que no continuara.*

Bastá ver el video para comprobar que eso es falso y que él, además de arrogante y vil, es mentiroso.

RETALES

1. DIAGNÓSTICO. Ricardo Monreal adelantó que la reforma electoral no tocará los 200 plurinominales de la Cámara de Diputados, y menos los 300 de voto directo, lo que es un ajuste a la iniciativa de López Obrador;

2. AMENAZAS. Dirigentes del Verde han revelado que Pablo Gómez los ha amenazado con revivir investigaciones y órdenes de aprehensión en su contra si no lo apoyan. Así la herencia estalinista de López Obrador; y

3. GOLPAZO. La detención del alcalde morenista de Tequila, en Jalisco, Diego Rivera, por extorsión y relaciones con el Cártel Jalisco, es otro mensaje, y fuerte, contra los morenistas cómplices del crimen organizado. En un evento muestra un reloj Richard Mille, que cuesta entre siete y 11 millones de pesos. ¿De dónde? —

Nos vemos el martes, pero en privado